

Persit KCK Ranting 13 Dalam Pertemuan Rutin di Makoramil 12/Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Feb 8, 2023 - 19:09



Kegiatan pertemuan Persit secara rutin akan mendapatkan banyak manfaat antara lain, bisa menambah wawasan, pengetahuan dan dapat memperluas silaturahmi

DEMAK – Untuk menjaga Hubungan silaturahmi antar anggota, Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 13 Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak mengadakan pertemuan rutin dan arisan bulanan bertempat di Makoramil 12/Mranggen, Rabu (08/02/2023).

Kegiatan pertemuan Persit secara rutin akan mendapatkan banyak manfaat antara lain, bisa menambah wawasan, pengetahuan dan dapat memperluas pergaulan sehingga mampu meningkatkan rasa persaudaraan juga mempererat tali silaturahmi diantara Persit yang satu dengan yang lainnya.



Pada kesempatan itu Ibu Ketua Ranting 13 Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Rodhiyah menyampaikan, kita Sebagai istri Tentara harus selalu memberi motivasi kepada Suami agar dalam setiap melaksanakan tugas lebih bersemangat, Pandai dalam mengatur ekonomi keluarga dengan pola hidup sederhana tidak boros dan bijak dalam menggunakan media social, agar anggota mengerti penggunaan smartphone berkaitan dengan medsos, anggota harus tahu kebaikan serta buruknya menggunakan smartphone. “Dampingi anak-anak dan jangan dibebaskan memakai smartphone sehingga tidak disalah gunakan untuk hal-hal yang negatif. Dan luangkan waktu berkumpul sama keluarga.

Ny. Rodhiyah juga mengajak untuk menyikapi perkembangan media sosial, informasi yang sangat cepat dan dahsyat, agar ibu-ibu untuk bijak dalam menyikapi dan jangan mudah mempercayai, serta jangan mudah menyebarkan berita hoaks karena akan merugikan diri sendiri juga orang lain.

Kita sebagai anggota Persit agar pintar dan harus bisa menciptakan suasana rumah tangga yang harmonis, bisa saling mengisi dan saling menghargai, jangan lupa selalu mendoakan suami saat melaksanakan tugas diberikan kemudahan dan kesuksesan.

“Ibu-ibu sebagai pendamping suami harus tahu tentang pentingnya kehidupan

yang harmonis dalam rumah tangga, selalu berikan motivasi kepada suami dalam melaksanakan dinas dan mengingatkan kepada seluruh anggota persit agar bisa menciptakan suasana rumah tangga yang yang harmonis, bisa saling mengisi dan saling menghargai, jangan lupa selalu mendoakan suami saat melaksanakan tugas,” pungkas Ketua Persit,

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo menuturkan, kebersamaan dan kerukunan anggota persit tentunya merupakan faktor pendukung dan memotivasi Bapak- bapaknya dalam melaksanakan tugasnya, apabila persitanya kompak, guyup rukun keluarga harmonis, ekonomi keluarga tak bermasalah tentu dalam melaksanakan tugas menjadi lebih bersemangat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak